

小中合同歓迎遠足！



6日（金）は、天候が心配されましたが、小中合同歓迎遠足を実施いたしました。午前中、雨の心配がありましたので、昼食まで中学校の体育館で行い、その後、移動し、ウォークラリーを鶴喰地区の「憩いの家」とその周辺を使って行いました。

中学校の体育館では、中学校の生徒会が中心となり、新1年生の紹介とレクリエーションが行われました。新1年生の4名も堂々と中学生のインタビューに答えていました。その後のレクリエーションも盛り上がり、どの子も笑顔で過ごしました。

昼食後、場所を移動して、小中学校合同で5班をつくり、ウォークラリーを楽しみました。中学生が小学生をリードして、チェックポイントを巡りながら、互いに交流を深めました。

小中合同で歓迎遠足をすることで、小中学校の子供たちの連携が深まり、28日（土）に行われます運動会に向けて弾みがつきました。楽しい思い出ができた合同歓迎遠足でした。



地震避難訓練！ 運動会結団式！

4月は、「くまもと防災教育月間」でした。そこで、子供たちに防災に関する意識をもってもらうために、4月27日（水）に地震の避難訓練を行いました。

子供たちは、真剣に取り組み、スムーズに避難することができました。

今後も機会あるごとに自分の命を守るためにどのような行動をとるのかを考え、行動できるように取り組んでいきます。



いよいよ今月28日（土）運動会に向けて、練習に熱が帯びてきております！6日（金）には、結団式が行われ、各団の心がひとつになりました。団長は、中学校が赤組：山下竜之介さん 白組：古閑美麗さんで、小学校が、赤組：馬淵ななみさん 白組：小松波哉斗さんです。そして、今年度のスローガンが「開花 坂本に元気を ～無限の可能性を信じて～」です。このスローガンのもと、団長を中心に、運動会を盛り上げていきます。5月28日（土）の運動会では感染対策を講じながら取り組んでいきます。



いろいろな方々から支援をいただいております。ありがとうございます！

○田上出身の谷口弘元校長先生から、体育の短距離走で、正しく走るフォーム作りの教具をいただき、活用させていただいております。

○郡築小校区にお住まいの田浦様から、メロンをいただきました。給食で、おいしくいただきました。ありがとうございました。